
&' .&gw' Camara
IMUHICIÍZI

de RibeiraoPretº

Câmara Municipal de R !!!,[Iºmulluglll
Estado de São Paulo Legxslauvu-PLzoo/nbw

DESPACHO

' QE E?»;ãíàªíãâà_m :má iâx tºmª— ªmam»???
V

Biª. Prem,

EMENTA: bªtªm”
DECLARA DE UTILID-ª E PÚBLICA MUNICIPAL A
“ASSOCIAÇÃO DOS RADORES DO JARDIM JOSÉ
WILSONTONI”, CONF RME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE

Apresentamos à consideraçãodesta Casa o seguinte:

Art. lº — Fica? por esta lei, declarada de utilidade pública municipal ()
“ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO JARDIM JOSÉ WILSON TONI”, com sede
neste Município.

Art.2 » Esta lei entra em Vi na data de publicação revogadas as
disposições em contrário.



Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

JUSTIFICATIVA

Pretendemos declarar, por esta lei, de utilidade publica municipal, a
“ASSOCIACAO DOS MORADORES DO JARDIM JOSE WILSON TONI”,
desta cidade, que cumpre os requisitos das Leis n. 5.715/90 e 6216/92.

Os objetivos e finalidades da associação são elencados em seu Estatuto
Social (art. 3º), está a mesma regularmente inscrita no CNPJ com n.
18.145138/0001'44, bem como estão anexos outros documentos exigidos pela
sobredita legislação, comprovando também a atuação da associação na defesa dos
interesses dos moradores do bairro e imediações.

Diante do fato que a entidade obedece aos regramentos legais trazidos pelas
Leis Municipais n. 5.715/90 e 6216/92, aguardamos do Plenário desta E. Casa de
Leis. a a rova ão dessa ro osit or nossos nobres cole as,, P Q P P ?ª? a
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Comprovante de Inscrição e de Situação Cadastral

Contribuinte,

Conãra os dados de Identificaçãoda Pessoa Jurídica e, se houver qualquer divergência, providenciejunto à
RFB & sua atualização cadastral.

REPUBLICA FEDERATIVADO BRASIL

CADASTRO NACIONAL DA PESSOA JURIDICA

NÚMERO DE INSCRIÇÃO " “ DATADE ABERTURA
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CODIGO E DESCRIÇÃO DAS ATIVIDADES ECONOMICAS SECUNDÁRIAS
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CÓDIGO E DESCRIÇÃO DA NATUREZA JURIDICA

399-9 - ASSOCIACAO PRIVADA

LOGRADOURO NÚMERO COMPLEMENTO
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ESTATUTO

Capitulo I —DADENGWAÇÃO,SEDEE FINS.

Areiª AAssociação dos Moradores do Jardim JoséWilson Toni, também designadapela
sigla, (AMQW'PD), constituída em, Dia 29 de Março de 2013, sob a forma de
ASSOCIAÇAO, é uma pessoa jurídica de direito çrivado, sem fins lucrativos, e duração
por tempo indeterminado, com sede no município de Ribeirão Preto, Estado de São Paulo e
foto em Ribeirão Preto.

Parágrafo Único — A sede provisória da Á'ssociaçâo dos Moradores do Jardim José
Wilson Toni será no endereço Rua Maria Celina Bin Rosa, nº 145, Quadra 7, Bloco 7,
Apto? ii noMunicípio de RibeirãoPreto, Jardim José Wilson Toni.

An. 2ª. A Associação dos Moradores do Jardim JoséWilson Toni tem como área de
abrangência, o bairro Jardim José Wilson Toni.
Art. 3º. AAssociaçãodos Moradores do Jardim José WilsonToni tem por iinaiidade:

I — Promoção da assisâêneia seeing; ,

ii —— defesa, preservação e conservaçãodo meio ambiente e pmmoção do desenvolvimento
sustentável;
HI —— promoçãodo voiuntariado;
IV — promoção de direitos estabelecidos, construção de novos direitos, promoção da ética,
da paz, da cidadania, dos direitos humanos, da democracia e de outros valores universais;
V —— congregaros associados, visando o aprimoramento da vida em comunidade;
VI —— representar, reivindica): “pleitear junto aos órgãos públicos das administrações
Federais, Estaduais *e *Mwneipaas, ágeis e indiretamente, & soiução de todos os
equacionamentos de prioridades de interesse dos associados que representa;
VII —- manter articulações e contatos permanentes com insútuições congêneres, instituições
sociais, empresas industriais e comerciais e com a população em geral, para em nome dos
associados, discutir e participarcom vistas à soinção de problemas comuns;
VIH — assina: contratos e convênios para a prestação de serviços e atividades de interesse
dos associados;
IX — administrar o centro comunitário, as áreas de lazer, bem como outras instalações
comunitárias de sua responsabilidade;
X — realizartoda e qualqueratividade de interesse dos associados;
XI —— promover e fomentarações de edmaçâo para a cidadania;
XII —— promover intercâmbio, progamas e ações com empresas de direito privado ou não,

governos e organismos nacionaise internacionais, visando disseminaro conceito e a pratica
do desenvoivimento sustentável e outras ações que garantam a melhor aplicação dos
diversos recursos, de forma a obter omelhor retorno social;
XIII — integrar as atividades das entidades do terceiro setor do municípiode Ribeirão Preto;
VIX «« Integrar o setor governamental com a iniciativa privada;
XV —— Organizardebates, fóruns, seminários, congressos, feiras e afins.

Parágrafo Único — A Associação dos Mon-adam do Jardim—José Wilson Toni, não
distríboi entre os seus associados, diretores, empsegados ou doadores evemnais excedentes
operacionais, brutos ou líquidos, dividendos, boniâeações,paineipaeões ou parcelas do seu
patrimônio, auferidos mediante o exercício de saias atividades, e os apiiea integral
consecução do seu objetivo social. (Conforme o art. 1 º, a ”águia único,;
9. 790/92).



, Art. 4º. No desenvolvimento de suas atividades,a Associação dos Moradores do Jardim
José_ *_Wilson Toni, observará os prineíçios da legalidade, impessoalidade, moralidade,
publicadade, emnomi'cidade e da eficiênciae não fará qualquer discximinação de raça, cor,
gênero ou religião.

Parágrafo Unico —— A Associação do Conjunto de Moradores do Parque dos Pinos se
dedica às suas atividades por meio de execução direta de projetos, programasou planos de
ações, por meio às doação de recursos físicos, humanos e financeiros, ou prestação de
serviços intemediàrios de apoio a outras organizações sem fins lucrativos e a órgãos do
setor públicoque em em áreas aâns %

Arai“ A Associação dos Moradores do Jªrdim José Wilson Toni terá um Regimento
Interno que, aprovado pela AssembleiaGerai, disciplinará o seu iimcionamemo.

An. éº A fim de cumprir sua finalidade, a Instituição se organizaráem temªs unidades de
prestação oe serviços, quantas se fizemos necessárias, as quais se regerão peãas àisposições
estatutárias.

Art. 7º A Em de gerar fome deW 3 Associação dos Moradores do Jardim José
Wilson Toni prestará serviços como oisposto no artigo 6º deste estam, assim como
contribuições dos seus assocâaâos.

Capítulo II —— DOSASSOCIADOS.

Art. 8”. A Associação dos Moradores do Jardim José Wilson Toni & constituída por
número ilimitado de associados, disuihaídosnas seguintes categorias:

I- Fundadores: pessoas fisicas ou jurídicas, moradoras ou proprietárias de
imóveis dentro das limitações emfonne artigo 2º do presente estaum), sem
impedimento legal, que assinaramos atos constitutivos da associação;

ll— Efetivos: os que venhama ser siimitidos nos termosdo presente estàmto;
III- Colaboradores; pessoas fisicas ou jurídicas, sem impedimentos legais, que

venham a contribuirna execução e na realização dos objetivos da associação;
IV- Beneméritos: pessoas ou instituições que se destacaram por trabalhos que se

coadunem com os objetivos desta associação.

Art. 9”Admissão, demissão erexoiosão dos associados;

I — admissão será realizaéamediante solicitação dirigidaà diretoria da entidade;
II «- demissãoz quando da apresentação de oficio solicitacao—mi ato;
m « exclusão: () associado poderá ser exciuíêo do quadro social quando não cumprir seus

deveres estabelecidos em estatuto social, para tanto será respeitado o determinado

pelo ar:. 57 da lei nº. 11.127 de 28/06/2005. “Art. 57. A exclusão do associado só é
admissível havendo justa causa, assimmoscªda em procedigiento que asseguçe
direito de defesa e de recurso, nos termos previ—sãosno estaum.” &?!“

“&
Art. ii). São direitos dos associados quites com suas obrigações sociais:

I «— voar e ser votado para os cargos eletivos;
II— tomarparte nasAssembleias Gerais;
Ill— participar das atividades da associação;

x



IV— apresentar propostas, programas e projetos de ação para a associação; ter acesso a
todos os livros de natureza contábil e iinanceira, bem como a todos os planos, relatórios,
prestação de contas e resultados de auditoria independente, pormeio de pedido formal;
V- propor ao Conselho Fiscal, referendado por (um quinto) dos associados efetivos, &

realização de Assembleia Geral Extraordinária, fundamentando os motivos de Tal

procedimento;
VI— demitir—se do quadro associativo.

Art, ll. São deveres dos associados:

! — cumprir as disposições estatutárias e regimentais;
II -— acatar as decisões daDiretoria, dasAssembleias Gerais ou seus prepostos;
III - cumprir, pontualmente os compromissos assmnidos com a associação;
IV — informar a secretaria da associação quaisquer alterações quanto ao seu nome ou
endereço e ounas;
V -— protegere defendero patrimônio da associação.

Art.12. Os associados não respondem, nem mesmo subsidiariamente, pelos encargos da
Instituição.

CAPITULO III - DOSÓRGÃOS DAASSOCIAÇÃO

Art. 13 A Associação dos Moradores do Jardim José Wilson Toni será administrada (o)
por:

I—Assembleia Geral;
H —Diretoria;
HI - ConselhoFiscal

Paragrafo único —A instituiçãonão remuneraseus dirigentes, serão todos voluntários .

Art. 14. A Assembleia Geral, órgão soberano "da Instituição, se constituirá dos sócios em
pleno gozo de seus direitos estatutários.

Art. 15 Compete à Assembleia Geral:

I — eleger aDiretoria e o Conselho Fiscal;
11 — decidir sobre reformas do Estatuto, na forma do art. 36;
III —— decidir sobre a extinção da instituição, nos termos do artigo 35;
IV ._ decidir sobre a conveniência de alienar, nansigir, hipoteca ou permutar bens
patrimoniais;
V — aprovar o Regimento Interno;
VI — destituir os administradores;
VII— alterar estatuto.

Parágrafo único; Para as deliberações a que se referem os incisos VI e VII deste artig
' é

exigido deliberação da assembleia especialmente convocada para esse fim, cujo quo
será o estabelecido no estatuto, bem como os critérios de eleição dos
administradores.

“
—

Art. 16. AAssembleiaGeral se realizará, ordinariamente, uma vez por ano para:





VlI — assinar, juntamente com outro membro da diretoria, escrituras de aquisição e de?

ahcnaçãode bens e imóveis, após expressaautorização daAssembleia Geral.

Art. 24. Compete ao Vice-Presidente:

I — substituiro Presidente em suas faltas ou impedimentos;
II - assumiro mandato, em caso de vacância, até o seu término;
ill — prestar, de modo geral, sua colaboração ao Presidente;

Art. 25. Compete ao Primeiro Secretário:

I— secretariar as reuniões da Diretoria e da Assembleia Geral e redigir as atas;
Il -— publicartodas as notícias das atividades da entidade.

Art. 26. Compete ao Segundo Secretário:

I— substituiro Primeiro Secretário em suas faltas ou impedimentos;
Il - assumiro mandato, em caso de vacância, até o seu término;
III — prestar, de modo geral, a sua colaboração ao PrimeiroSecretário;

Art. 27. Compete ao Primeiro Tesoureiro:

l — arrecadar e contabilizar as contribuiçõesdos associados, rendas, auxílios e donativos,
mantendo em dia a escrituração da Instituição;
Ii - pagar as contas autorizadas pelo Presidente;
III - apxesentar relatóriosde recei, eSpesas, sempre que forem solicitados;
IV « apresentar ao ConselhoPiecal escrituraçãoda Instituição, incluindo os relatórios de
desempenho financeiro e contábile sobre as operações patrimoniaisrealizadas;
V — conservar, sob sua guardª e responsabilidade, os documentos relativos à tesouraria;
VT — manter todo o numerário em estabelecimento de crédito
VII — assinar com o Presidente toda documentação financeira. (abrir, movimentar, encerrar
contabancária, emitir cheques).

'

Art. 28. Compete ao Segundo Tesoureiro:

I »— substituiro Pámeiro Tesoureiro em suas faltas e impedimentos;
II » assumiro mandato, em caso de vacância, até o seu término;
III — prestar, de modo geral, sua colaboração ao Primeiro Tesomeirc;

An. 29. 0 Conselho Fiscai será constituído por (três) 03 membros e seus respectivos
suplentes, eleitos pelaAssembieia Geral:

% lº () mandato do Conselho Fiscal será coincidente com o mandato da Diretoria;
5 2” Em caso de vacância, o mandato será assumido pelo respectivo suplente, até o seu
término.

Art. 30. Compete ao Conselho Fiscal:

I — examinaros livros de escrituração da Instituição; ,
H — opinar sobre os balanços e relatórios de desempenho financeiro e contábxi e às
operações patrimoniais malizadas, emitindo pareceres para os organismos superi es dex
entidade;

pf





ª“: 3.6. O presente Estação poderá ser reformado, a qualquer tempo, por decisão da
alona absurlutadçs assocmdos, em AssembleiaGeral especiahnentc convocada ara esse

fim, e entraraem Vigor na data de seu registro em Cartóriº.
P

Art. 37, Os ' ' “ '
Geral,

casos omissos serão resolwdos pela Dtretona & referenciados pela Assembleia

Ribeirão Preto 20 de Março de 2013
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SECRETARIADE ESTADO DA EDUCAÇÃO —

DIRETORIADE ENSINO DA REGIÃODE RIBEIRÃOPRETO
E. E. JARDIMDR. PAULOGOMESROMEO

Rua Luiz Felício, nº 700 -Jd. Dr. Paulo Gomes Romeo — Ribeirão Preto «SP » CEP 14656—735
Telefone: (16) 3975—7628 / 3975—7629

Reunião da equipe Gestora com os representantes da Associação do Bairro
Jardim Wilson Toni.

Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e dezessete,
reuniram—se em uma das dependências desta unidade escolar, sob a presidência da
Diretora Regina Célia Mariottini, a Coordenadora dos Anos Finais Paula Toffani
Eichenberger, Professora Mediadora Márcia Ap. de Sousa Marques Pereira, juntamente
com os representantes da Associação do Bairro Wilson Toni, Sr. Wagner de Jesus
Mellini e Sr. Ronaldo Adriano PeixotoAmorim.

A Diretora agendou a reunião para esclarecer alguns itens do
Projeto apresentado. Explanou sobre a importância do Termo de Voluntariado da
Associação de Moradores do Bairro, esclareceu que os mesmos serão responsáveis
pela limpeza, danos patrimoniais ao prédio público e humanos (assistência a saúde) quevierem a ocorrer durante o periodo estipulado no projeto e que também não poderá
haver nenhum tipo de comércio no espaço da escola.

Foram orientados que os programaslatividades não poderão
acontecer em horário inverso às aulas, e sim, conforme pauta do projeto apresentado,
no periodo noturno e aos sábados. O Sr. Wagner disse ter ciência das
responsabilidades supracitadas e que a escola está apenas cedendo o espaço, citou a
importância de “parceria" com a Escola contribuindo na aprendizagem e na disciplina
dos alunos como item principal para a prática do esporte. A divulgação será realizada
nas salas de aula pelos responsáveis do Projeto, acompanhados dos Professores
Coordenadores da unidade escolar.

Os interessados a participarem do projeto serão
orientados a comparecer no dia e horário programado juntamente com o responsável,
Nada mais havendo a tratar, deu—se por encerrada a reunião. Ribeirão Preto, 04 de abril
de 2017. .«Zwiw riffgw fªmª,,» WW fªr sejam QW—
ZÇNÃW'J A3? .ªfiwíªaãam/ wºe (É,-Lilª de fªses mrº'íªªi—ªº"





MARCO ANTONIO DI BONIFACIO
VEREADOR BONI
PARTIDO REDE

Tel(Olô) 3607»4084
E—mail: boníQcamararíbeiraogreto.sg.gov.br

DECLARAÇÃO

Declaro para os devidos fins de direito e a quem
que possa interessar que conheço a Associação de Bairro Wilson Toni, na
pessoa de seu Presidente SrWagner de Jesus Mellini, portador do RG de nº
373987638 que conheço o trabalho que por eles é realizado nos bairros
Wiison Toni e Paulo Gomes Romeo, com atividades esportivas junto as
crianças e adolescentesdaquela região e que, até o presentemomento, não
tenho conhecimento de algo que desabone a referida conduta, da
associação ou de seu presidente em exercício.

Por ser expressão da verdade, firmo a presente
declaração.

Ribeirão Preto, 06 de agosto de 2018

fj; de..,% »Mãe!/MARCO ANTONIO DI BONIFACIO

BON! Vereador

em ÚREQêiô
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ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO JD WILSOM TONI

NOSSA ASSOCIAÇÃO REPRESENTADA PELA 19 SECRETARIA E ENTÃO SINDICA DA
QUADRA 5, SRª CRISTIANA AP. FIRMINO E PELO SEU PRESIDENTE WAGNER MELLINI, ESTEVE
NO MINISTÉRIO DAS CIDADES, EM BRASÍLIADF, LUTANDO E CONSEGUIMOS PARA os Nossos
MORADORES A REDUÇÃO DAS PARCELASDos APARTAMENTOS; o PISO PARA OS
APARTAMENTOS QUE NÃO TINHAM COLOCADO AINDA, ASSIM COMO NA PORTA DOS
APARTAMENTOS; A LIMPEZA DOS ALÇAPOES ONDEFICAM As CAIXAS DE ÁGUA E os
CONTRATOS SEM CUSTO PARA OS PROPRIETÁRIOS.

A SRª CRISTIANA E O PRESIDENTE WAGNER MELLINI PROTOCOLARAM NO MINISTERIO
DAS CIDADES EM BRASILIA, OFÍCIO SOLICITANDO A LIBERAÇÃODO RECURSO FINANCEIRO
CONSEGUIDO PELA PREFEITURA, COM O DEPUTADO FEDERAL RICARDO BERZOINNI PARA A
CONSTRUÇÃO DO CAMPO. '

O DAERP, JUNTO COM A ASSOCIAÇÃO ATRAVÉS DE SEU PRESIDENTE WAGNER
MELLINI, IMPLANTOU NAS QUADRAS A COLETADE ÓLEO USADO, PROJETO QUE VEM SE
ESPALHANDO POR TODO MUNICIPIO.

FOI MATERIA NO JORNAL A CIDADE O TRABALHO DA ASSOCIAÇÃO JUNTO COM A
POPULAÇÃO E AS CRIANÇAS NO COMBATE A DENGUE EM NOSSO BAIRRO E TAMBÉM RUAS DO
PAULO GOMES.

O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO WAGNER MELLINI, VEM JUNTO COM A PREFEITURA
REALIZANDOCONSTANTEMENTE O SERVIÇO DE CATATRECOS NO BAIRRO, MANTENDO ASSIM
A LIMPEZAJIRANDOA IMAGEM NEGATIVA DE RESTOS DE MOVEIS ESPALHADOS PELOS
TERRENOS DE NOSSO BAIRRO.

O PRESIDENTE WAGNER MELLINI CONSTRUIU DEFRONTE A QUADRA 1 UMA MINI
PRAÇA PARA O LAZER DOS MORADORES, ASSIM COMO REALIZOUO PLANTIO DE ARVORES E
COLOCOU BANCOS E LIXEIRAS NA PRAÇA CENTRALDO BAIRRO. A LUTA AGORA É PELA
ILUMINAÇÃO.

O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO WAGNER MELLMII FOI ATRÁS E CONSEGUIU JUNTO
COM A KELLY, O PROJETO DE RECICLAGEM DE PNEUS, INICIADO COM O APOIO DA SINDICA DA
QUADRA 7, ROSE, E HOJE VEM SE ESPALHANDO POR TODAS AS QUADRAS DO CONDOMINIO.

O PRESIDENTE WAGNER MELLINI VEM A ANOS LUTANDO PELA CONSTRUÇÃO DA
CRECHE DO BAIRRO, INCLUSIVE PROTOCOLANDO OFICIO NO F.N.D.E, EM BRASILIA.

ASSOCIAÇÃO DOSMORADORESDOJD WILSOM TONI, A MAIS DE TRESANOS
lUTANDO PELA MELHORIA DE VIDA E BEM ESTAR DE NOSSA POPULAÇÃO.
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R'sbeirão Preta. 25 de Abrii de 2016

Daemlí cia campanha de recolhimentode óleo de cozinha usado para proteger meio ambienteDéspejªf óleo de ::ozmha pelo ralo da pia é uma grande agressão ambiental. A consequência & a degradaçãoda biodiversidade
Mate ' Fe

O Bena amento de Água e Esgotos de Ribeirão Preto (Daem) lança, nesia quam—feira, dia 27, às 9 horaa, campanha para recofhs'memede (Hee& alinha usado O pmjem, que acontecerá de forma gradual, terá inicio no conjunto Jardim Wvlson Toni e terá a panicipação do anagrama.a _,scªia,

nnresa Sabá—a Gaio ãnskaxada no Distrito Empresarial!de Ribeirão Preto. palmeirada inicéativa, irá traçar óleo usado por detergente, águasa mia e sabãº em pó,

O Senão Gare, que ' ' assuíu íogísííca organizada, irá recolher esse produtc, Para issc, :) mºradordeverà depositar o óieo em tamboresWiccanos na área do residenciaMªson Toni, onde também haverá banners sobre a campanha. Todo esse processo foi discutido com aslideranças do locaã. inicialmeníe, Quatrº dos sete blocºs vão aderir ao projeto
Causa» Muãâos bares, restauraníes. hotéis e residências ainda jogam a óleo ufâhzadc na cozinha direto na rede de esgoto, desconhecendº 05g(eg'uízoa desaa açâo. ãndepenãente do destino, esse produto prejudica 0 seis, a água. o are a vida de muitos animais, inclusive o homem.
Quando retido no encanamentº, () óleo causa entupimento das tubulações& faz com que seja necessáriaa aplicação de diversos prºdutosquímicºs para a sua remoçãº. Se não existir um sistema de tratamento de esgoto, o 6120 acaba se espaâhando na supeffíme dos nos e dasrepresas. contaminando a água e matando muHasespéciesque vivem nesses habitats.
Dadas. apamam que mn“; umme cie óleo é possível contaminar um milhãode litros de água, Se acabar no Sato. o ííquídos poçíe impermeabifizá—“>, o Que conmbui com enchentes & aªagamaniosAlém disso, quando ente em prºcesso de decºmposição. o oiee libera () gas meíano.
Serviçº: Campanha de recºlhimento de óleo de cazínha
Bia: 27/04

Kara: 9 horas

chaêz Reslóencíat Wlíscn Toni (Quadra ?)

httpui,/www.ríbeiraopretospgov.br/J'B32/n0ticiaWebímprimír.xhtm17id=34873 28/04!2016
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Ofício n.º 501/2013 — SMMA—S

Ribeirão Preto, 04 de outubro de 201?»

Rrezado Senhor,

informar ainda, que está previsto início das obras no interior do Parque,
portanto, visando evitar acidentes, as atividades promovidas pela ºu». »» aê:. ..s
'doáardiihãuséamWíisanlmin

Sendo o que tínhamos para & mameatç, permanecemasâ átapasiçãaparaquaisquer esclarecimentos necessárias.

Atenciosamente,

Ilma. Senhor

Bairro jardim Josémisma fani
Ribeirão Preto SF:
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VENHA PARTICIPAR!!!

TODOS OS SÁBADOS NA
ESCOLA ESTADUAL DO
JARDIM PAULO GOMES COM
ATIVIDADES ESPORTIVAS,
CULTURAIS E DE LAZER
PARA CRIANÇAS, JOVENS E
ADULTOS.

INFORMAÇÓES: 988333456 WAGNER

PROGRAMAÇÃO.

R&BGRS 19:93
CAPQEiRA

19:69A811:90 .“

VOLEI
'

woe AS 32:33
HANDEEÚL

13:36A814zf39 "

BASQUEÉÉ '

14:39 AS 15:66
KARATÉ

45:69 AS 16:09
FÉTEBQL FERQÍNWG

16:00 AS ”!?:ãº
FUTESDL MASCUUNG

CORTE DE CABELO
'

GRATUITO TODO ULTIMO
SÁBADGDO MES

BEAUZAÇÃO

ASSOCIAÇÃÚ DOS
&&GRADQRES DO Ji)

WILSDN TON!
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Trezentos alunos ficam sem transporte
escolar em Ribeirão
Por Redação Tribuna - 18 de Maio de 2018 ; 9:02

Ouça estevconteúdo
0:00 100%

As alterações promovidas pela Secretaria Municipal da Educação no sistema de transporte
escolar repercutiram mal na Câmara de Ribeirão Preto e levaram vários vereadores e fazer
uso da palavra na sessão desta quinta-feira, 17 de maio, para criticar o governo Duarte
Nogueirajúnior(PSDB). A administração restringiu o serviço aos alunos que moram a mais
de dois quilômetros de distância da instituição de ensino onde estão matriculados. Cerca
de 300 crianças afetadas.

Por meio de nota. a prefeitura alega que as restrições impostas desde a última terça-feira
(15) decorrem de um recadastramentodos alunos no sistema Secretaria Escolar Digital,

que registra todas as matrículas do Estado. Segundo a administração, esse mesmo sistema,
ao registrar a matrícula do aluno, calcula a distância de sua residência até a escola e indica
se é o caso de concessão de transporte escolar ou não, de acordo com os critérios
estabelecidos na resolução nº 27 — diz que têm direto ao transporte os estudantes que
estudam a mais de dois quilômetros do local de residência.

Ainda de acordo com a prefeitura, ”ao fazer o recadastramento, verificou-se que muitos

22/05/2018 1315
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alunos que utilizavam o serviço de transporte escolar sem fazerjus, razão pela qual foram
excluídos do serviço, mediante prévio aviso, a fim de garantir o atendimento prioritário
aos que dele realmente necessitem", As exclusões, no entanto, foram comunicadas aos
pais na segunda—feira (14). e no dia seguinte as crianças atingidas pelo corte não puderam
mais entrar nos ônibus.

Na tribuna da Câmara,Wagner de Jesus Mellini, da Associação dos Moradores do Jardim
Wilson Toni, disse que o ônibus que atende crianças no bairro e no Jardim Paulo Gomes

Romeo, que até a semana passada transportava diariamente (períodos da manhã e tarde)
66 crianças, passou a transportar apenas onze estudantes. “Há casos absurdos, como o de

duas irmãs, uma de sete e outra de oito anos] que moram na mesma casa e estudam na

mesma escola. A de oito anos continua indo e voltando de ônibus, enquanto a de sete
anos foi proibida de entrar no veículo", informa,

O Tribuna apurou que a medida da Secretaria Municipal da Educação atingiu cerca de 300

crianças de diversos bairros da cidade. Duas das escolas que tiveram mais estudantes
afetados pelo corte no transporte escolar foram a Cemei Virgilio Salata, no ipiranga, na

Zona Norte, e a Emef DomingosAngerami, no Jardim das Palmeiras na Zona Leste. Vários

vereadores - como Alessandro Maraca (MDB), Jean Corauci (PDT) e igor Oliveira (MDB) —

criticaram a Secretaria Municipal da Educação por causa do aviso da suspensão do

transporte escolar ter sido emitido apenas um dia antes da mudança.

Wagner Meliini confirma — ele diz que na segunda—feira as crianças atingidas receberam um

comunicado, avisando que a partir de terça—feira não poderiam mais entrar nos ônibus. Na

nota, a Secretaria Municipal da Educação afirma que casos de crianças residentes a mais de

dois quilômetros da escola e que teriam sido ”cortadas" do transporte escolar devem ser
informados ”a direção do estabelecimento de ensino para que a situação do estudante seja
analisada,

Em nota enviada a redação do Tribuna, a Secretaria Municipal da Educação cita a

Constituição Federal. a resolução do Estado e o Tribunal dejustiça de São Paulo (TJ/SP)

parajustificar a restrição do transporte escolar. Cita que coube aoJudiciário definir que se

considera próxima a escola situada a até dois quilômetros da residência do estudante, e

que somente em não havendo disponibilidade de matricula dentro deste perímetro
incumbiria ao Estado o transporte escolar.

Lembra que a prefeitura conta ainda com ampla rede de transporte público municipal e

disponibiliza aos alunos da rede municipal de ensino o passe escolar gratuito, 0 que Já

22/05/2018 33:5(Í
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assegura o direito ao transporte previsto constitucionalmente e na legislação aplicável.

Neste ano, a Secretaria Estadual da Educação determinou o recadastramentodos aiunos
no sistema Secretaria Escolar Digital, que registra todas as matriculas do Estado. Esse
mesmo sistema, ao registrar a matrícula do aluno, calcula a distância de sua residência até
a escoia & indica se é o caso de concessão de transporte escolar ou não, de acordo com os
critérios estabelecidos na referida resolução SE nº 27/2011.

*

”Ao fazer o recadastramento, verificou—se qúe muitos alunos que utilizavam o serviço de
transporte escolar sem fazerjus, razão pela=qual foram excluídos do serviço. mediante
prévio aviso, a fim de garantir o atendimento prioritário aos que dele realmente
necessitem. Desta forma, após concluído o recadastramento, será feita re—anáiise das rotas
e redistribuídos os veiculos, de forma a prestarem o melhor e mais completo atendimento
aos que dele necessitem, e, se necessário, será aditado o contrato para excluir os veículos
que não mais forem necessários."

Comentários

Redação Tribuna
wmv/www,tribunaribeirao.com.br

f(ªã

Powered By : ª

22/05/2018 13:50,
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Ribeirão Preto, 08 de Outubro de 2013 — 16h07
Prefeitura irá investir cerca de R$ 100 mil para melhorias solicitadas por moradores doJardim Wilson Toni
Administração atende solicitações feitas pela Associaçãode Moradores na semana passada

Fotos Roberto Galnardo

às»

Secretário da Casa Ci il, Layr Luchesi Júnior, fala sobre melhorias para arcomunldade do Jardim
Wilson Toni

A Prefeitura de Ribeirão Preto vai investir cerca de R$ 100 mil para atender demandas de melhorias emestruturas no JardimWilson Toni, localizado na região Oeste da cidade. O recurso é oriundo de emendaparlamentar do deputado federal Ricardo Berzoini e será utilizado para a reforma do campo de futeboldo bairro, que ganhará nivelamento de solo, grama, alambrado,mureta e portão metálico. Na semanapassada, a prefeita Da'rcy Vera recebeu, no Palácio Rio Branco, representantes da Associação de
Moradores do Jardim Wilson Toni, que soiicitarama revitalização desta área para atender,especialmente, crianças e adolescentes da comunidade. Na manhã desta terça—feira, o secretário da
Casa Civil, Layr Luchesi Júnior, esteve no local informando que a prefeita destinou recursos federais
para atender essa que é uma das principais demandas do conjunto, que abriga 704 apartamentos.
Além disso, a Transerp tambémjá atende outro pedido das lideranças comunitárias que é a sinalização
de solo e colocação de placas de trânsito em todas as ruas e na rotatória que dá acesso ao bairro. Além
disso, outra intervenção viária também está em estudo, que e' implantação de mãoúnlca na rua João
Diniz Alves, sentido bairro/cidade e na rua Gaidos Angus, sentido cidade/bairro. Em outro espaço,;olado do campo, a prefeitura ira' elaborar um projeto para a construção de uma praça.
“A Secretaria do Planejamento virá para traçar o projeto com os representantes da Associação de Moradores
do Jardim Wilson Toni. Essa parceria com a comunidade é m JÍtO interessante, sempre que possivel, atender
as necessidades dos moradores ", explicou Luchesi. “A prefeitura trouxe boas noticias. Estamos buscando
parceiros para viabilizar a construção da praça”, informou Cristiana Aparecida Firmino, que estava
acompanhada de Rosangela cla Silva Cesar. “ *



Campo de futebol e projeto para consrtução de praça serão viabilizadqs em parceria com a
comunidade

Fonte: www.ríbeirãopreto.sp.gov.br

Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto - Praça Barão do Rio Branco, s/nº — Centro — CEP 140104140 — Fone (16) 3977-900Ó
Desenvolvido por Coderp (Cia. de DesenvolvimentoEconômico de Ribeirão Preto) e Coordenadoriª de Comunicação Social

Fala Cidadão Mapa do Portal
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MINISTÉRIO DAS CIDADES
Secretaria Nacional de Habitação

SAUS Quadra 1 Lote 01/06 Bloco "H". 11º andar.
Brasilia — DF — CEP 700704110

ATA DE REUNIÃO

DATA: 15/04/2014
LOCAL: SNH/ mcidades
HORARIO:09h00

ASSUNTO: Reunião sobre vícios construtivos no Condomínio Wilson Toni participantedo ProgramaMinha
Casa MinhaVida (PMCMV)

PARTICIPANTES:

Secretaria Nacional de Habitação (SNH)
Maria do Carmo Avesaní
Elzira Leão

Associação de Moradores
Wagner de Jesus Mellini
Cristiana Aparecida Fermino



MINISTÉRIO DAS CIDADES
Secretaria Nacional de Habitação

SAUS Quadra 1 Lote 01/06 Bloco “Hª, Hª andar,
Brasília -—DF — CEP 70070-010

Recebemos no Ministério a Sra. Cristiana e o Sr. Wagner, representantes da Associação dos
moradores de Bairro Jd. José Wilson Toni, que vieram para trazer reivindicaçõese reclamações,
conforme Oficio 06/2014 apresentado, a respeito do Condominio Residencial Wilson Toni,
localizado no município de Ribeirão Preto/SP.

Os representantes solicitam a ajuda no Ministério das Cidades na interlocuçãojunto a Caixa
Econômica Federal (CEF), visando a melhoriado empreendimento.

A respeito das dúvidas dos representantes, o Ministério esclareceu-se que a redução da
contribuição por parte do beneficiário de 10% para 5% é valida a partir da publicação da
respectiva portaria e beneficia tambémempreendimentos contratados.

Sobre a colocação de pisos nas unidades habitacionais entregues sem este, informou—se que será
oferecida solução para a dotação de piso. Esclarecendo que os beneficiários que já colocam
piso em suas unidades não serão ressarcidos. '

Os representantes solicitaram que fosse feita a limpeza da laje de cobertura das ediíicações,
conforme fotos anexas, que apresentam restos de construção e telhas quebradas. Demanda que
será encaminhada a CEF.

Os representantes solicitaram que seja avaliada a construção de área institucional: creche

A respeito de verba suplementar para corlâsªmção de praça pública, no valor de R$ 100.000,00,
apor meio de Emenda Parlamentar, o Ministério orientou para que o assunto seja tratado
diretamente no gabinete do Deputado FederalRicardo Berzoini.

Encaminhamento:

O ministério abrirá um processo com as demandas dos representantes; juntamente com os
documentos e fotos apresentados e irá promover a interlocução com a instituição financeira
responsável, CEF.



l CAIXA
Gerência Nacional Gestão da Qualidade de Empreendimentos Habitacionais

SBS Quadra 04 Lotes 3/4
Ed. Matriz [ - 9“ andar

70092-900 - Brasilia « DF

Oficio nº 007/2014/GEHAQ

Brasília, 3 de julho de 2014.

A
Associação dos Moradores do Bairro Jardim José Wilson Toni
Rua Maria Celin Bin Rosa, 145 — QD 07, B] 07, ap 11 — Bairro Jardim José Wilson Toni
14.056—073 Ribeirão Preto/SP

Assunto: DemandasCondomínioResidencial Wilson Toni, Ribeirão Preto/SP.

Prezados Senhores,

1 Em atenção ao Oficio 06/2014, de 15/04/2014, referente a problemas relacionados
ao Condomínio Residencial Wilson Toni, em Ribeirão Preto/SP, informamos o que segue:
1.1 O empreendimento Residencial Wilson Toni é composto por 704 apartamentos
(dotado de uma vaga de garagem descoberta por apartamento) distribuidos em 7 condominios
construídos pela PROTENCO Projetos Técnicos e Construções Ltda., tendo sido um dos
primeiros empreendimentos a ser contratado pelo Programa Minha Casa Minha Vida (PMCMV)
Faixa I no Brasil, com projeto assinado em 29/06/2009 e entrega em 29/06/20l l. O custo por
unidade foi de R$ 45.990,00.

1.2 Os beneficiários do Residencial Wilson Toni enquadraram—se na regra da primeira
fase do PMCMV Faixa i, na qual o valor máximo para pagamento das parcelas era de 10% do
valor da renda, porém a regra foi alterada para pagamento de no máximo 5% da renda e os
moradores do empreendimento também serão beneticiados com essa alteração.

1.3 O empreendimento foi entregue com piso cerâmico no banheiro, cozinha e área de
serviços como previa a regra da primeira fase do PMCMV Faixa 1. Após chamamento público
para seleção de empresa visando a instalação de pisos nas áreas remanescentes, somente uma
empresa demonstrou interesse, porém, após o levantamento no empreendimento, o número de
apartamentos que ainda não possuem piso e o valor a ser pago desinteressou a empresa na
continuidade do processo. Contudo, a CAIXA está trabalhando na busca de outras empresas para
viabilizar a instalação dos pisos.

1.4 A primeira fase do PMCMV Faixa I não previa recursos para o registro dos
contratos de alienação na matrícula do imóvel. Entretanto, como atualmente há possibilidade de
utilização dos recursos do FAR para o registro dos contratos, o processo de registro dos “contratos
está em andamento na CAIXA (Gerência Executiva de Habitação Bauru — GIHAB Bauru).



“

CAIXA

1.5 Em relação aos resíduos de construção, após vistoria pela engenharia da CAIXA,
em 18/06/2014, detectou-se que há resíduos de materiais de construção na última laje dos
prédios, sob a cobertura. Nesse sentido, a CAIXA notifieará a empresa PROTENCO para queefetue a limpeza e monitorará o atendimento.

1.6 O município de Ribeirão Preto assinou o Termo de Adesão ao PMCMV queconsta sua responsabilidade pelo atendimento da demanda por equipamentos públicos.
Atualmente encontra—se em andamento na Prefeitura Municipal, estudos para utilização dos
recursos do FAR para implantação de equipamentos também na região do Residencial Wilson
Toni, porém, até momento o estudo da demanda ainda não foi protocolizado para análise pelaCAIXA.

1.7 Ressaltamos que a Gerência Executiva de Habitação Ribeirão Preto — GlHAB/RP
unidade da CAIXA em Ribeirão Preto encontra-se disponível para atendimento dos
representantes da referida associação, bem como o Programa De Olho na Qualidade por meio do0800 721 6268, Agências CAIXA, além dos canais institucionais.

2. Sendo o que temos a informar, colocamo-nos à disposição para os esclarecimentos
adicionais necessários. '

Atenciosamente?

, i

Sá 4/ V//lfª '" 'ª» x Í” “ "if ;A D“ Messe megaman “NM—WW, ........ -*

_, crente de Clientes e Negócios
GerênciaNacionalijestãoda Qualidade de Empreendimentos Habitacionais

RIQUE MARRA DE SO ZA
GerenteNacional

Gerência Nacional Gestão da Qualidade de Empreendimentos Habitacionais
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Proieto da Escolinha de Futebol do Jardim Dr. Paulo
Gomes Romeo

Resumo
O referido projeto tem como perspectiva ajudar as crianças do

bairro e da escola com a Escolinha de Futebol, sediado na escola
EE. Jardim Dr. Paulo Gomes Romeo na cidade de Ribeirão Preto -—

SP. É

OBJETIVOS GERAIS

Oferecer oportunidade da aprendizagem dos fundamentos do
futebol, contribuindo para o desenvolvimento psico—fisico—social de
crianças e adolescentes da Comunidade “Jardim Dr. Paulo Gomes
Romeo”, através da prática de futebol no âmbito de forma orientada
e com acompanhamento técnico.
OBJETIVOS ESPECÍFICOS

> lnfluenciar na formação do cidadão de maneira positiva
buscando a inclusão social através de iniciativas e ações técnico —

didáticos pedagógicos voltados ao equilíbrio das processosde
interação social cooperativa e competitiva de forma consciente e
reflexiva.
>Utilizar o esporte como mecanismo maior para o desenvolvimento
psico—fisico-socialda criança em questão, de maneira saudável,
orientado com acompanhamento técnico.
> Realizar o intercâmbio social e a solidariedade através do
futebol;
>Promover a aprendizagem em grupos;

_

> Proporcionar oportunidade a participação em eventos esportivos
e culturais como, torneios e campeonatos;
> incentivar o futebol como atividade alternativa às drogas e
tempos ociosos, estimulando à vida saudável e prevenção às
doenças;
>Combater a evasão escolar e a repetência;
>Desenvolver a prática regular de atividades fisicias, gerando mais
saúde, equilibrio psicológico, fisico e motor;

&

> Estimular o trabalho em grupo e a convivência comunitária;
> Descobrir novos talentos, possibilitando um ponto de partida para
uma possível ascensão social.



ONDE VAI ACONTECER

As aulas acontecerão na quadrada EE Jardim Dr. Paulo
Gomes Romeo. ª

PÚBLlCO

Compreendido com crianças de 05 a 17 anos.

DAs correições DE INGRESSO

Qualquer aluno poderá ingressar na escolinha de futebol,
porém estará vinculado ao comportamento e frequência nas aulas,
sendo assim como critério:

A participação do aluno estará condicionada a matrícula e
frequência escolar em torno de 80%, através da apresentação de
declaração comprobatória expedida pela escola;

Acompanhamento das médias escolares (bimestralmente),
que deverá ser no minimo média 5.0 (cinco);

DAS ATIVIDADES

Será empregada uma metodologia baseada no trabalho
voltado a doutrina de treinamento específico de futebol, onde os
treinadores que farão parte do presente projeto sejam capacitados
(conhecimento técnico).
PÚBLICO ALVO

Crianças da comunidade e da EE Jardim Dr. Paulo Gomes
Romeo.
FUNCIONAMENTO

As aulas serão ministradas de segunda a sexta das 18h96 às
21h, sábado das 9h às 17h'a Associação do Bairro proverá um
encontro comunitário com jogos e recreação aos moradores,
isentando a escola de qualquer responsabilidade, cedendo apenas
o espaço.
FAIXA ETÁRIA

As faixas etárias compreendidas são de crianças de 5 à 12

anos de idade e adolescentes de 13 à 17 anos.



ESPECIFICIDADE DO PÚBLiCO

Participará todo público da escola que estiver com sua
matrícula devidamente regularizada e seu prontuário com os
documentos em dia, além da ficha cadastral assinada.
DAS TURMAS 1 DIAS E HORÁRIOS

As turmas serão compostas por 30 (trinta) alunos, tendo 02
(dois) encontros por semana; nos turnos noturno, ficando a cargo
de negociação entre as partes. '

EQUIPE DE TRABALHO

DA COORDENAÇÃO
A Coordenação do projeto ficará a cargo dO presidente do

bairro Wagner de Jesus Mellini, RG: 37.398,763-8 (Associação dos
Moradores do Jardim Wilson Toni). Tendo esse cargo também
como voluntário, mantendo a Haha de voluntariado devidamente
assinada e em dia. *

co - RESPONSÁVEL
A corresponsabilidade, Hoara a cargo do Sr. Ronaldo, tendo

como função manter a ordem da escola além de ser o responsável
por abrir e fechar o portão para os alunos entrarem nos horários das
aulas.

0 Monitor será O facilitador dos alunos, onde irá interagir e
aplicar a metodologia do projeto.
DO MONITOR

0 Monitor será selecionado pelos Coordenadores do projeto e
adotará os seguintes critérios: .

>Aptidão para ministrar aulas e lidar com o público alvo deste
projeto;

>Preparo técnico profissional nas atividades para desempenhar talfunção;
bNãO participação em outro projeto social;
>Estar no mínimo no comportamento bom;



DA REMUNERAÇÃO

As aulas ministradas serão de caráter voluntário, sendo o
termo de voluntariado assinado sempre que houver necessidade
por ambas as,,panes interessadas. R$wma É gf“, an,—vaia»—
wâêw—«E 513. 3455; ww áriª/*



Diminuição Prestação MCMV

Carla Roma <cariarroma©gmaiLcom>
Para: mellinirp©gmaiLcom

3 de abril de 2014 08:56

Oiá Wagner, bom dia!

Encaminha o comunicado da CEF sobre a redução no maior do encargo mensai para os contratos
assinados antes de 271082012.

Possivelmente os beneticiários podem procurar informações junto às equipes municipais do trabalho
social.

“1 Informamos & realização processamento especial, para contratos em andamento, vinculados ao
Minha Casa, Minha Vida (PMCMV), faixa !, assinados em data anteriora 27AGO2012, para redução do
encargo de 10% para 5% (cinco porcento) do valorda renda bruta familiarmensai com mínimo fixado em
R$ 25,00 (vinte e cinco reais), em conformidade com o Art. 4ºda PI ”0477812013,3 partirdo vencimento
17 OUT 2013.

Art. 49 Os beneficiários assumirão responsabilidade contratual pelo pagamento de 120 (cento e
vinte) prestações mensais, correspondentes a 5% (cinco por cento) da renda bruta familiar
mensal, com valormínimo nxado em R$ 25,00 (vinte e cinco reais).

2 Esse processamento especialconsistiu em:

a) redução do valorda prestação, na data do primeiro vencimento, anterior de 17/10/2013 de forma a
refletir na primeira prestaçâo com vencimento posteriori

!)) Após esse processamento, foram geradas as diferenças de prestaçõesa devo/versosmutuários para
os encargos pagos a partirda data de vigência da publicação da Portaria, sendo que, essas diferenças de
prestações, foram utilizadaspara quitação dasprestacõesem aberto até 31/03/14;

0) Na Emissão da prestação para o mês de Abril/14, bem como para os próximos meses, as prestações
serão geradas, caso haja saldo credor de diferença, serão utilizados na quitação, nas datas de vencimento
de cada prestação;

d)Alguns contratos, cujas diferenças credores foram devolvidas, ou quando o saldo não for suticiente para
quitação da prestação do mês, ocorrerá emissãonormal da prestaçãoa cobrar.“

Cana Roma





DECLARAÇÃO

DECLARO para os devidos fins, que conheço o Sr. WAGNER DE JESUS MELLINI, & Sra.
CRISTIANE APARECIDA FIRMINO, o Sr, CRISTIAN JULIANO SILVA, 0 Sr. FLÁVIO RUBENS
PIOLA, o Sr. MARCO AURÉLIO PEREIRA. e Sra. JULIANAAPARECIDA TREVISAN! ELIAS,

todos membros da Diretoria da Associação dos Moradores do Jardim José Wilson Toni
(AMOTWO), em regular funcionamento na cidade de Ribeirão Preto, Estado de São Paulo, na '

Rua Maria Celina Bin Rosa, nº 145, Quadra ?, Bioco 7, Ap. 11, no Jardim José Wilson Toni, e
sei que são cidadãos de bem, de moral ilibada, não tendo eu conhecimento, até o momento, de

nada que os desabone.

Rib. Preto, 17 de setembro de 2018.

')

OQQ, ” "
WELSONGASPARINI

Deputado Estadual



ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO JARDIM
JOSE WILSON TONI (AMOTWOI

Na qualidade de Presidente da ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DO JARDIM JOSÉ WILSON TONI (AMOTWO),
sediada nesta cidade, na Rua Maria Celia Bin Rosa, 145 — Quadra 7
— Bloco 7 — Ap. 11, no Jardim José Wilson Toni, DECLARO, nos
rigores da lei, para os devidos fins e a quem interessar possa, que na
forma do Estatuto Social, a entidade não atende exclusivamente a
seus sócios e dependentes.

Ribeirão Preto, 27 de setembro de 2018.

»

Presidenteda AMOTWO



ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO JARDIM
JOSE WILSON TONI (AMOTWO)

Na qualidade de Presidente da ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DO JARDIM JOSÉ WILSON TONI (AMOTWO),
sediada nesta cidade, na Rua Maria Celia Bin Rosa, 145 —- Quadra 7
— Bloco 7 —- Ap, 11, no Jardim José Wilson Toni, DECLARO, nos
rigores da lei , para os devidos fins e a quem interessar possa, que a
associação está em efetivo exercício e continuo funcionamento
desde sua criação, em 2013, portanto, há mais de 02 (dois) anos,
observando sempre as disposições legais e estatutárias aplicáveis à
espécie.

Ribeirão Preto, 27 de setembro de 2018.

Presidente da AMOTWO



ASSOCIAQÃO DOS MORADORES DO JARDIM
JOSE WILSON TONI (AMOTWO)

Apresentamos, em ordem cronológica, os diversos trabalhos
realizados pela AMOTWO:

Ano de 2013
23/04 — Abertura do CNPJ.
04/10 — Conseguimos junto a secretária municipal do meio ambiente,
a liberação do uso da quadra esportiva no interior do parque Rubens
Cione.
12/10 - Realização da festa do dia das crianças.
25/10 - Distribuição de presentes de natal para as crianças.

Ano de 2014
15/04 — Em reunião realizada no ministério das cidades em Brasília

-DF conseguimos a redução do valor das parcelas, colocação dos

pisos nos apartamentos que ainda não tinham e o registro dos
contratos de alienação.
A AMOWTO foi destaque no livro da Caixa Econômica Federal que
trata de habitação de interesse social.

Ano de 2015
03/07 —- Construímos uma mini praça no triângulo defronte à quadra
01.
12/10 — Festa do dia das crianças.
25/12 —— Festa de natal solidário,

Ano de 2016
26/02 — Matéria no jornal A CIDADE sobre o trabalho de
conscientização sobre a dengue com a participação das crianças do
condominio.
25/04 —— A associação fez parceria com () DAERP e com a lnd. Sabão
Galo para realizar a coleta do óleo de cozinha usado.
12103 —- Realizamos o mutirão contra a dengue nas ruas do Jd. Wilson

Toni e Jd. Paulo Gomes Romeo.
30/07 — Realizamos a festa Julina na quadra esportiva do parque
Rubens Cione.



15/10 — Desenvolvemos o trabalho de decoração utilizando pneus
reciclados juntamente com as crianças do bairro em parceria com a
Kelly da GCM.

Ano de 2017
06/02 — Matéria publicada no jornal O ESTADO DE SÃO PAULO, na
qual a AMOWTO denúncia os problemas estruturais dos
condomínios que compõem o bairro Jd. Wilson Toni.
04/04 — A associação firmou parceria com a EE. Jd. Paulo Gomes
Romeo para desenvolver trabalhos esportivos, lazer e sociaiscom a
comunidade.
06/05 — Início das atividades nos sábados na E. E. Jd. Paulo Gomes
Romeo com aulas de capoeira, vôlei masculino, handebol, basquete,
karatê, futebol masculino e feminino. De segunda a sábado das 18:00
as 21:00 horas do futebol masculino
26/05 — Denúncia realizada no jornal da Clube (TV Band): Dos postes
de energia elétrica que ficaram no meio da av. Senador Teotônio
Vilela, o que causou acidente.
07/07 — Passeio realizado com as crianças do projeto esportivo a um
jogo de futebol oficial no estádio do Botafogo F.C. (muitas crianças
nunca tinham ido a um estádio de futebol).
12/07 — A associação realizou a roçada e limpeza da praça, campo e
ruas laterais.
16/07 — inicio da feirinha do bairro, na qual os moradores puderam
expor seus produtos e trabalhos artesanais.
14/09 — Foi realizado a pedido da AMOWTO o cadastramento dos
moradores que tinham direito ao kit digital gratuito.
24/11 — Participamos da 1ª conferência municipal das Associações
de Bairros realizada no Cine Cauim.

Ano de 2018
30/03 — Distribuição dos ovos de pascoa em parceria com o grupo
OS PIOLHOS.
01/04 — Distribuição dos ovos de pascoa para as crianças do projeto
na escola.
— No inicio do mês de abril a AMOWTO montou o time de vôlei na
escola (WTVoleibol), afim de participar dos campeonatos e levamos
o time para acompanhar os jogos realizados na Cava do Bosque do
Vôlei Ribeirão.
08 e 09/04 — Participação da AMOWTO com 4 equipes no 1º
campeonato de bets.



01/05 — O programa do Leo Oliveira foi até a escola fazer matéria da
visita do jogador Willian do Volei Ribeirão ao garoto Diogo que
completava 9 anos e é fã do jogador. A AMOWTO fez uma surpresa
ao garoto.
17/05 — A AMOWTO fez uso da tribuna da Câmara Municipal para
denunciar que a Secretaria Municipal da Educação estava retirando
os ônibus escolares das crianças do bairro.
18/05 - Em uma reunião realizada na Secretária Municipal da
Educação conseguimos a permanência dos ônibus escolares até o
final do ano letivo de 2018.
12/06 — Matéria publicada no portal da Revista REVIDE sobre a
decoração da pracinha do bairro para a copa de 2018.
13/06 —— Materia apresentada na TV THATHI sobre a decoração da
pracinha do bairro para a copa de 2018.
17/06 —— Realizamos a repintura das faixas de demarcação da quadra
de vôlei e quadra externa na escola EE. Paulo Gomes Romeo.
31/07 — Ganhamos a ação contra a construtora PROTENCO no
Ministério Público sobre as denúncias que haviamos feito sobre os
problemas estruturais do condominio (inquérito
civil14.0156.005480/16).
05/08 — Realizamos o corte de cabelo gratuito na EE. Paulo Gomes
Romeo.
07/08 -— Iniciamos na área da churrasqueira da quadra 07 as aulas de
capoeira.

Desde 2015 as crianças do Jd. Wilson Toni e do Jd. Paulo
Gomes Romeo participam do CIRCUITO CAIXA de maratoninha.

Todas as informações aqui apresentadas podem ser constatadas em
jornais e revistas aqui citados, cópia das matérias em anexo. No facebook da
associação (https:ifwww.facebook.ccm/AMOWTOK) ou no facebook do
presidente da associação Wagner de Jesus Mellini
(https://www.facebook.com/mellínirp).

Presidente da AMOTWO
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